

Pays: FR

圓

Périodicité : Quotidien

OJD: 305701





Date : 29 octobre 2020 Page de l'article : p.33 Journaliste : A. B.

- Page 1/1

VOYAGE

APRÈS-SKI EN ALTITUDE : UNE FOLIE PLUS DOUCE

Cet hiver, distanciation oblige, pas question de se trémousser sur les dance floors des pistes. Un coup dur pour les inconditionnels de la Folie Douce, grand rendez-vous de l'après-ski en haut lieu. À Val-d'Isère, Val Thorens, Méribel et Arc 1850 (Savoie), à Saint-Gervais et Avoriaz (Haute-Savoie), à l'Alpe d'Huez (Isère), interdiction de monter sur les tables pour danser en chaussures de ski. « Nous serons très vigilants », insiste Artur Reversade, le dirigeant de la Folie Douce. Des « référents Covid » habillés en joker seront prêts à intervenir pour éviter tout débordement et rappeler à l'ordre, gentiment mais fermement, ceux qui ne respecteront pas les consignes sanitaires. Qu'on se rassure, il y a aura encore de la musique live, des DJ et Le Cabaret, la troupe maison, fera son show en plein air, comme d'habitude.



Plus question de danser à la Folie Douce, grand rendez-vous de l'après-ski à Val-d'Isère. Mais la troupe maison fera son show en plein air, comme d'habitude.

« Puisque la partie festive sera en stand-by, nous allons nous recentrer sur notre métier de base, la restauration, annonce Artur Reversade. Nos établissements sont grands, c'est une chance pour organiser la distanciation. » Tous services confondus, chaque adresse disposera en moyenne de 600 places assises espacées, contre 800 couverts en temps normal et à Val-d'Isère, le nouveau restaurant italien la Cucucina offrira une centaine de places (espacées) supplémentaires. Tout le monde devrait donc trouver une table, d'autant que l'amplitude horaire du déjeuner a été élargie. A.B.